

あたらしいモニターの仲間から質問のハガキがきたよ！
川について感じた素ぼくな疑問を送ってくれたよ。

Q:川はなんで、あんなに広く
できたんですか？
川はなんで、つめたいんですか？

川は最初、山の奥の小さな湧き水の流れからはじまるよ。ここでは川の流れはほんの数センチくらいで、その小さな流れが少しずつ集まって小川になり、やがて大きな川になっていくんだ。

川上さんの住んでいる家の近くを流れている太田川は、そんなふうにして上流から集まってきたいくつもの川の集まりなんだ。だからあんなに広い川ができたんだね。

最初数センチからはじまった川は、太田川放水路では、幅約300mもの広さになるんだよ！

そして、川の水が冷たいのは川に流れがあるからだよ。川は、上流から集めた冷たい水をどんどん下流へ流して、流れが止まらないから、水の温度があまり変わらないで海へ向かって流れていくんだね。

川の旅



おしらせ

●「太田川こどもモニター」の仲間が増えたよ。
9月から新たに26人の仲間が、みんなといっしょに活動していくことになりました！女の子が14人、男の子が12人。学年別では、小学校3年生11人・4年生7人・5年生4人・6年生4人だよ。今回の登録でこどもモニターはなんと、44人になったよ！

●新しく登録してくれたモニターのみんなへ
太田川こどもモニター事務局では、モニター活動の最新の情報をみんなに紹介するために、メールマガジンをつくっているよ。メールマガジンっていうのは電子メールで届く新聞みたいなもので、みんなのEメールアドレスさえあればOKなんだ。ぜひ、Eメールアドレスを教えてね。メールでの活動報告も受け付けているよ。登録は⇒ kodomo@cgr.mlit.go.jpまで！

報告ありがとう

川上友美恵さん、1回目の質問ありがとう！アンケートハガキに、川上さんは川へよく遊びに行くと書いてくれたね。川での散歩や水遊びをしながら発見したことがあったら、またぜひ報告してね。

